



C.A DU SAMEDI 23 juin 2018

Etaients excusés : LABOUHEYRE - PAU - SANGUINET - ST SAVIN - LEPARRE - LORMONT - PESSAC et ANDERNOS

Absents CASTELNAU et SOULAC.

Après nous avoir dit bonjour à toutes et à tous, Bernadette, notre présidente remercie Arlette et son équipe de nous recevoir aujourd'hui.

Tout le bureau est présent sauf moi qui n'ai pu venir que l'après-midi. Présent aussi Thierry, notre webmestre, qui alimente toujours aussi bien notre site du Comité, et Patrick Stome, notre délégué Classique.

Comme tous les ans, les épreuves fédérales se sont déroulées avec une très bonne participation. Bernadette remercie toutes les organisatrices et tous les organisateurs ainsi que les arbitres qui ont permis le bon déroulement de ces épreuves.

Notre Comité est très actif organisant TH2 et TH3. Il y en a d'autres en prévision. Nous aurons un point plus complet sur toutes ces activités lors de notre AG. Notre présidente ayant eu beaucoup de soucis ce printemps et maintenant avec son déménagement, elle n'a pas trop la tête à développer tout cela.

C'est Brigitte qui a représenté le Comité au CA du 16 juin à Paris. Le compte rendu de ce CA sera consultable sur le site de la Fédé.

L'an prochain, nous organiserons un stage d'arbitrage et c'est Mireille DALBOS qui s'est proposée pour l'organiser ainsi que le TH2 du dimanche. Les places pour le stage étant limitées, il faut s'inscrire au plus vite. Les dates ont été fixées au 15 et 16 juin 2019 à Sanguinet.

Notre AG aura lieu dans le sud à Saint Pierre du Mont, la date est fixée au samedi 22 septembre 2018.

Notre présidente nous annonce le départ de Françoise après 6 ans de dévouement pour le scolaire mais précise bien qu'elle reste notre déléguée promotion. Son compte-rendu se fera l'après-midi.

En raison de mon absence, c'est Noëlle qui prend la parole pour nous faire le point financier et ensuite licences.

Nous avons bien reçu le tableau avec les chiffres mais je l'inclus pour que tous puissent le consulter.

Comité Aquitaine de Scrabble

Exercice 2017 - 2018

	Crédits	Débits	Balance
Licences	19 675,00	14 702,00	4 973,00
SFS - SP	4 487,73	1 153,95	3333,78
Tournois	5 504,00	4 880,60	623,40
Champ, Régional	1 879,80	2 438,13	-558,33
Frais Déplacements	113,10	436,15	-323,05
Frais Fonctionnement	74,29	1 110,00	-1 035,71
Scolaires	174,66	1 197,35	-1 022,69
Classique	0,00	0,00	0,00
Frais bureau	0,00	481,90	-481,90
Promotion	0,00	180,00	-180,00
Matériel	1 372,98	2 372,88	-999,90
Subventions	321,00	210,00	111,00
Frais Arbitrage	0,00	0,00	0,00
Résultat exercice	33 602,56	29 162,96	4 439,60

Bilan provisoire au 23 juin 2018

Actif		Passif	
Compte courant	8 164,77	Fonds associatifs	12 389,76
Placements	8 834,59	Résultat exercice	4 439,60
Chèque ND		Dettes	170,00
Total actif	16 999,36	Total Passif	16 999,36

Comme vous pouvez le constater, l'exercice 2017-2018 est actuellement TRÈS largement positif. Il le sera moins au 31 août.

Nous examinerons plus en détail le pourquoi de cet excédent lors de l'AG de septembre. Il y a eu plus de recettes que prévu et moins de dépenses.

D'ici septembre il n'y aura pratiquement plus de rentrées. Seulement le remboursement par la Fédé de la moitié du billet de train du dernier CA. Et peut-être 1 ou 2 clubs qui s'acquitteront de leur redevance S.P. - S.F.P. avant le 1^{er} septembre.

Cependant il y aura un certain nombre de dépenses :

Frais du CA de ce 23 juin et subvention pour le C.D.M.

Redevance pour la semaine S.F.S. d'Urrugne.

Frais de bureau.

Achat de bulletins en prévision de vos demandes lors de l'AG.

Il vous sera demandé d'en prendre suffisamment pour éviter à Bernadette de les donner au compte-gouttes à chaque compétition où vous la rencontrez. Si vous avez besoin de 30.000 bulletins dans l'année, prenez-les en une seule fois.

Subvention de 300€ pour Antoine Cligny pour le championnat du Monde au Canada

Pas de souci donc au niveau finances pour le Comité.

Si vous avez besoin de matériel pour le forum des associations il faut le demander à Nathalie Del Olmo (stylo, affichettes, porte-clefs etc.....)

Un point maintenant sur les licences.

515 licenciés à ce jour dans notre Comité.

Anglet et Le Bouscat ont les plus gros effectifs : 57 joueurs chacun.

Les clubs fantômes T24 et T25 n'ont pas renouvelé leur affiliation.

Presque tous les clubs ont enregistré des nouvelles licences.

Le problème reste le même pour tous : comment intégrer ces nouveaux licenciés et les garder. Il n'y a pas de recette miracle. La seule chose qui puisse être suggérée est d'être à l'écoute de ces « nouveaux », de comprendre ce qui les a poussés à rejoindre un club (envie de compétition ou simple envie d'une activité-loisir ou thérapie conseillée par le médecin en cas, par exemple, de déficience de mémoire, etc...) et de s'adapter.

Noëlle remercie toutes les présidentes et tous les présidents de clubs ainsi que tous les aidants qui font vivre le Scrabble en Aquitaine que ce soit au sein des « gros » clubs ou de plus petits.

Nous avons tous beaucoup de mérite à ses yeux.

Nous apprenons que Totsy de Winter a cédé la présidence du club de Labouheyre, c'est Mr Barre qui la remplace.

Malheureusement Odile Boetsch nous avertit de la prochaine fermeture du club d'Azur.

Pause déjeuner-----

Notre CA reprend après une pause repas et détente dans un cadre magnifique à la base de loisirs de St Pierre du Mont.

Nous commençons par le calendrier.

Vermeils samedi 13 octobre 2018 - Anglet - Pau - Gujan-Mestras
Phase 1 samedi 10 novembre 2018 - Heugas - Lesparre - Coutras - Pau
Phase 2 dimanche 25 novembre 2018 - Le Bouscat - Mourenx
Blitz samedi 1^{er} décembre 2018 Heugas + CA le matin
Phase 3 dimanche 9 décembre 2018 Saint Pierre du Mont
Simultané Mondial samedi 12 janvier 2019 Coutras - Saint-Aubin - Mourenx
Verdiam samedi 26 janvier 2019 Anglet - St Seurin
Championnat Régional samedi 9 et dimanche 10 mars 2019 Lesparre
Interclubs samedi 24 mars 2019 St Seurin - en attente d'un club pour le sud
Semi-rapide dimanche 12 mai 2019 Le Bouscat

TH3 dimanche 9 septembre 2018 St Aubin
TH2 samedi 20 octobre 2018 Andernos
TH2 samedi 18 mai 2019 St Pierre du Mont
TH3 dimanche 7 avril 2019 St Seurin
7 - 8 - 9 juin 2019 Festival de Gujan-Mestras

Maintenant Françoise nous fait le point sur le scolaire.

1524 élèves ont participé au concours des écoles.
En primaire 38 écoles et 61 classes avec 1382 enfants
En secondaire 4 collèges et 6 classes avec 142 enfants
Donc 42 établissements et 67 classes.

Pour les finales locales :

9 centres avec 277 écoliers et 19 collégiens soit au total 296 enfants.

La finale régionale, qui a eu lieu au Bouscat, a réuni 58 élèves.

6 sont allés à Paris pour la finale nationale où 111 élèves ont participé à cette finale.

16^{ème} Charlie Dijoux CM2 de Cabanac

23^{ème} Soane Vidal CM2 d'Arcangues

43^{ème} Elisa Courreau CM2 de Cubnezais

58^{ème} Cassandra Gariador CM2 d'Arcangues

101^{ème} Célian Dijoux CE2 de Cabanac

105^{ème} Léa Fersing de Garlin

Françoise nous informe de ses recherches pour trouver d'autres partenaires pour les semaines de simultanés dans des centres de vacances.

Certains centres ont des coûts prohibitifs, et elle cherche à négocier au mieux.

Urrugne reste le seul pour le moment.

Elle nous tiendra informés de ses démarches lors de notre AG.

Maintenant Patrick Stome nous fait le point sur le classique.

Voici son résumé.

Bilan classique saison 2017-2018

19 novembre 2017, Open de France, à la salle des fêtes de Gujan-Mestras

60 participants, dont Benjamin Valour, champion du monde 2017, Abib Alabi, champion du monde 2016, vainqueur de l'Open de France 2016 et champion de France 2017, Franck Maniquant, champion de France 2016 devant Marie-Hélène Gandy, également présente. Cette édition a été remportée par Pascal Astresses, qui a battu Benjamin Valour en finale.

19 et 20 février 2018, Coupe Bellevue dans le cadre du festival de Biarritz

20 participants, avec la victoire surprise du local Gabriel GAULHIAC, licencié au club d'Anglet.

Dimanche 15 avril, Qualifications Interclubs à Gujan-Mestras

Participation de 6 équipes formées de 3 joueurs, dont une équipe du Bouscat composée de Dominique Le Fur, Thierry Laupénie et Thierry Serres, victorieuse.

Samedi 2 juin 2018 à Gujan-Mestras, dans le cadre du festival

10 participants, victoire de Laurent Fredon.

Coupe de France

La liste des inscrits, close le 10 juin, a été communiquée cette semaine par JF Himber, le Directeur de la DNSC. Six personnes résidant dans les départements du comité se sont inscrites pour participer à la phase 1, trois landais et trois girondins. « En principe, les joueurs s'organisent eux-mêmes pour la phase 1... Par contre, pour la phase 2, il faudra prévoir un centre, un samedi ou un dimanche après-midi de septembre, dans votre Comité, idéalement près de Bordeaux. Pas la peine d'avoir une capacité d'accueil importante, n'importe quelle salle de club doit pouvoir faire l'affaire ».

CLAPs et PAPs jouées à Gujan-Mestras

Les CLAPs et PAPs sont des parties attributives de points. Il peut s'agir d'une seule partie (appelée « PAP ») ou d'un ensemble de deux parties (appelé « CLAP »). Les parties attributives de points sont ouvertes à tous mais seuls les résultats des joueurs licenciés sont pris en compte. Un club peut organiser autant de parties qu'il le souhaite. Le nombre de participants n'est pas limité. Il faut au moins 2 joueurs pour une PAP et 3 pour une CLAP.

A Gujan-Mestras, s'est constitué un noyau d'une dizaine de joueurs, qui se rencontrent un vendredi sur 2. Depuis le début de la saison 2017-2018, ont été disputées 22 CLAPs et 27 PAPs, rassemblant au total 375 joueurs.

Il n'y a pas eu de questions diverses.

Fin du CA.